

Meta anuncia despido masivo de empleados

Image not found or type unknown



Imagen / Cadena SER

California, 9 nov (RHC) El presidente del conglomerado estadounidense de redes sociales Meta, Mark Zuckerberg, anunció este miércoles el despido de más de 11.000 de sus empleados, lo que equivale a alrededor del 13 % de toda la plantilla.

En un comunicado publicado en su blog, Zuckerberg reconoció que sus proyecciones optimistas sobre la compañía matriz de Facebook, Instagram y WhatsApp no se materializaron.

El empresario recordó que con el inicio de la pandemia del covid-19, la sociedad global se trasladó al mundo virtual, provocando el aumento del comercio electrónico y esto, por su parte, disparó las ganancias de las empresas tecnológicas.

"Muchas personas preveían que se trataba de una tendencia permanente de crecimiento, que continuaría incluso después del final de la pandemia. Yo también lo creía así, por lo que tomé la decisión de incrementar significativamente nuestras inversiones. Desafortunadamente, esto no salió como esperaba", declaró.

Además, señaló que ahora Meta asignará más recursos a "un pequeño número de áreas de crecimiento de alta prioridad", incluidos los anuncios publicitarios, inteligencia artificial y el metaverso.

Según The Verge, en septiembre el conglomerado reportó que cuenta con una plantilla de 87.000 empleados y los recortes anunciados esta jornada marcan los primeros despidos masivos desde la fundación de la empresa en 2004.

En medio del anuncio de los despidos masivos, los futuros de las acciones de Meta han subido alrededor de un 4 %.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/304398-meta-anuncia-despido-masivo-de-empleados>



Radio Habana Cuba